

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pada uraian dan penelitian penulis pada bab-bab sebelumnya, maka dapat diambil beberapa kesimpulan, diantaranya sebagai berikut:

1. Terdapat beberapa hadis tentang pembentukan karakter anak yang terdapat dalam kitab Al-Bukhari, Shahih Muslim, Sunan Ibnu Majah, Musnad Ahmad, Sunan At-Tirmidzi, Sunan Abu Daud. Namun yang penulis cantumkan dalam skripsi adalah kitab Shahih Bukhari dengan nomor hadis 5376, 5027, dan 2101 dengan kualitas hadisnya Shahih, Sunan At-Tirmidzi dengan nomor hadis 2378 dengan kualitas hadis Hasan, serta Sunan At-Tirmidzi dengan nomor hadis 1952 dengan kualitas hadis Dhoif sebagaimana yang dikatakan oleh ulama ahli hadis kontemporer yaitu Syaikh Muhammad Nashiruddin al-Albani beliau mengatakan bahwa hadis ini dhaif dikarenakan keterputusan pada sanad (Mursal). Kesimpulan dari hadis-

hadis tersebut penulis berpendapat bahwa peran dan tanggung jawab orang tua dalam pembentukan karakter anak bisa dimulai dari mengikuti tauladan Rasulullah SAW, seperti memberikan pengajaran adab yang baik kepada anak, mengajari anak etika makan, menganjurkan anak agar bergaul dengan teman yang baik dan menjauhi teman yang buruk, serta mengajarkan anak secara disiplin ilmu agama, agar anak mendapatkan landasan iman yang kuat, dan agama yang lurus.

2. Menurut pandangan para narasumber yang telah penulis wawancarai, anak itu merupakan peniru yang ulung, sehingga apapun yang orang tua contohkan dan ajarkan akan sangat berpengaruh kepada perilaku keseharian anak tersebut, orang tua juga sangat berperan penting dalam pembentukan karakter anak, karena dengan pendidikan karakter yang baik, dapat mengajari anak pandangan tentang nilai-nilai kehidupan, didalamnya tertanam kejujuran, kepedulian, tanggung jawab dan keimanan. Anak yang memiliki karakter baik sudah tentu

akan memiliki karakter yang baik juga, sehingga akan menjadi bekal untuk anak dikemudian hari

B. Saran-saran

1. Saran yang ingin penulis sampaikan yaitu ditunjukkan kepada seluruh orang tua, khususnya orang tua di kampung Cilogang Masjid Desa Setrajaya, Pandeglang, Banten. Sebagai faktor pendidik utama dalam pembentukan karakter anak, orang tua berkewajiban memberikan teladan yang baik untuk anaknya, agar anak-anaknya kelak akan tumbuh dengan karakter yang baik. Dan Perlu disadari bahwa pembentukan karakter anak harus diajarkan dari semua kalangan, baik dalam lingkungan keluarga, lingkungan sekolah, dan lingkungan bermasyarakat.
2. Semoga penelitian ini dapat memotivasi dan memberikan semangat khususnya kepada orang tua dalam mendidik anak sebagaimana sesuai dengan ajaran Islam.